
REQUERIMENTO  N.º522    ⁄2009.

Ementa: ao Exmo. Prefeito Municipal, Sr. João Antônio Salgado Ribeiro, à Ilma. Secretária   de Saúde, 
Sra. Ana Emília Gaspar e ao Departamento competente,  solicitando informar sobre a possibilidade de  
providenciar  uma cadeira de roda para a recepção do Pronto Atendimento do Distrito de Moreira César.

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 
 

Considerando que  o Pronto Atendimento necessita de uma cadeira de rodas para atendimentos 
emergenciais. 

Considerando que há muitas pessoas que chegam sem condição de locomoção.

 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Exmo. Prefeito Municipal, Sr. João Antônio 
Salgado Ribeiro, à Ilma. Secretária de Saúde, Sra. Ana Emília Gaspar e ao Departamento competente,  
solicitando informar sobre a possibilidade de  providenciar uma cadeira de roda para a recepção do Pronto 
Atendimento do Distrito de Moreira César.

 
 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 07 de dezembro de  2009.

 
 
 
 

Vereador - José Carlos Gomes- CAL- PTB


